
4èmedimanche de Pâques 

Bon Pasteur 

Chers frères et sœurs, 

L’Eglise toute entière prie ce dimanche pour les vocations. Une petite délégation de séminaristes 

d’Evron a quitté sa table d’étude pour passer le WE en paroisse. Sa présence est un témoignage ! 

Témoignage de jeunes hommes qui se sont posé la même question que les juifs à St Pierre « que 

devons-nous faire ? » La réponse de St Pierre « convertissez, soyez baptisés et recevez l’Esprit-

Saint », concerne tout le monde. Pour autant, le baptême est le début d’une longue histoire avec 

Jésus. Cette histoire prend différentes facettes : mariage, vie consacrée, célibat.  

La vocation au mariage est connue, notre assemblée en est la preuve ! Lorsqu’un mariage est 

annoncé, les parents savent à quoi leurs enfants s’engagent, ce qu’ils vont vivre, parce qu’ils l’ont 

vécu ! Il ne faut pas comparer, mais lorsqu’une personne annonce qu’elle entre au séminaire, au 

noviciat, peu de parents savent à quoi s’en tenir ! Plusieurs questions peuvent surgir ! 

La première question est : "comment cela lui est-il venu?" 

 

Il faut une étincelle. Cette étincelle peut prendre sa source dans diverses occasions, occasion 

unique pour chaque personne : un temps de prière en silence, un temps de louange, une 

confession, un témoignage, une lecture…. Dieu passe, tel une rencontre amoureuse !  

Une étincelle qui devient un feu ; l’étincelle ne suffit pas ! Il faut une terre d’accueil, des 

brindilles qui puissent nourrir cette étincelle afin qu’elle ne disparaisse pas ! Une des 

premières brindilles c’est l’esprit de famille. Savoir que les parents ne sont pas hostiles à une 

vocation religieuse est une condition qui permet de préserver cette flamme. Une autre est 

celle de la prière paroissiale ! La box des vocations en est un signe ! Un jeune qui voit que 

l’on prie pour les vocations, que l’on en parle, sera amené à se poser plus facilement la 

question !  

 

Deuxième question : "qu’est-ce qu’un prêtre, un religieux, une religieuse?"  

C’est une personne qui se donne à Dieu pour les autres ! Elle est pour le monde mais pas du 

monde ! Le prêtre est témoin à la fois de la misère du monde, des joies des personnes, des 

doutes, des difficultés. Il prie, il intercède, il agit, il réconforte, il encourage, il enseigne, il 

transmet ! C’est une quelqu'un qui cherche sans cesse le visage du Christ pour le montrer au 

monde. 

 

Troisième question : "pourquoi lui  et pas un autre?" 

Toute vocation chrétienne, mariage, vie consacrée, est une histoire d’amour. Et l’amour n’a 

pas de « pourquoi », l’amour est gratuit ! On répond à l’amour par le don de soi. Alors 

s’ouvre un cheminement de recherche, de découverte du Christ afin de le faire connaître 

pour se laisser aimer et le faire aimer ! 

 

Pour certains d’entre nous la véritable question : " A quoi le Seigneur m’appelle-t-il ? Oui, bien sûr, à 

la Sainteté ! De quelle sainteté veux-tu vivre ? Dieu t’appelle-t-il à devenir prêtre ? As-tu peur de 

dire oui ? C’est normal ! As-tu envie de dire non ! Ne le dis pas trop vite ! Je répondrai plus tard ? Ne 

tarde pas !  



Et nous, membres de la communauté chrétienne : Prions-nous pour les vocations ? Est-ce que nous 

disons à nos enfants, « vous appartenez par votre baptême à Dieu, cherchez la volonté de Dieu, 

soyez sûrs de mon soutien dans votre choix ? » 

 

Ne nous laissons pas avoir par le tentateur qui nous fait croire qu’il y a suffisamment de prêtres ! 

Oui, notre paroisse a cette grâce : des prêtres, des séminaristes, des diacres sont à Laval ou y sont 

passés ! Vous avez des prêtres jeunes, disponibles ! Cette réalité est quelque chose de rare en 

France ! Priez pour les prêtres, priez pour qu’ils deviennent des saints !  

Ne nous laissons pas avoir par la tentateur, qui nous fait croire qu’il y a suffisamment de prêtre ! 

Oui, notre paroisse à cette grâce par ses prêtres, ses séminaristes, ses diacre, qui sont à qui sont 

passée à Laval ou qui y sont passé ! Vous avez des prêtres jeunes, disponible ! Cette réalité est 

quelque de chose de rare en France ! Priez pour des prêtres, priez pour qu’ils deviennent des saints 

!  


